

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL PADRE DIOS

Fecha: 02 de mayo de 2010

Canal: Ismael Castán García

**ERES CHISPA, ERES HIJO, ERES AMOR, ERES PAZ, ERES A IMAGEN Y SEMEJANZA A COMO DEL QUE TE VIENE A HABLAR EN ESTE MOMENTO. VENGO DE ESTA MANERA PARA QUE ME COMPRENDAS, PARA QUE ASÍ NO TE ARRODILLES DELANTE DE NADIE, ARRODÍLLATE DELANTE DE TI MISMO, PORQUE TÚ ERES PRIMERO.**

[20100502-2] Una vez más, hijos míos, vengo a la voluntad de lo más interno de tu espíritu, es por eso que el tiempo que tienes para encontrarte contigo mismo a través del espíritu que eres, porque **eres chispa, eres Hijo, eres amor, eres paz, eres a Imagen y Semejanza a como del que te viene a hablar en este momento.** Y hoy, ¿qué pasa? ¿Por qué te detienes? Camina, Hijos míos, con la voluntad de tu propio SER, hoy que vienes a recordarte, que vienes a descubrirte, que vienes a entregarte a ti mismo en busca del verdadero poder, del verdadero tesoro, de la verdadera felicidad, de esa felicidad que sale de tu espíritu hacia el cosmos, hacia el universo, pero ahí lo detienes.

Hoy es el día que te conviertas, hoy es el día que te ames, basta de hipocresías, basta de ignorancia, basta de no comprenderte. Así vengo a decirte, hijos míos, porque no es mi presencia la que nada mas honra a tu espíritu, es mi presencia en tu espíritu en la que debes de comprenderte y amarte y llevarme siempre prendido a través de mi Hijo.

Hoy mi Hijo te habla, hoy vengo Yo también hablarte porque falta te hace, porque este lugar, si lo consideras como una Escuela, la formas como una Escuela, la tomas como una Escuela. Esto eres tú, mírate, obsérvate a donde está lo que mi Hijo te ha derramado del amor universal que Soy y Seré siempre y para siempre. **Porque aunque tú dudes y busques por otros puntos, en verdad nadie llega a Mí sino a través de mi Hijo. ¿Y cuándo te has convertido? ¿Cuándo me has demostrado que eres lo que eres? Hijos míos, no te equivoquéis, porque aún en tu Escuela tienes pruebas de estudio en tu espíritu. Vengo de esta manera para que me comprendas, para que así no te arrodilles delante de nadie, arrodíllate delante de ti mismo, porque tú eres primero, como mi Hijo, te ha dicho. Eres el poder, no eres pobre en espíritu, eres rico en espíritu y hoy los secretos de tu vida, son los secretos que os mismo vengo a recordarte y a decirte que tengas límite, valor, fuerza y también poder, para acabar con todos los pensamientos negativos que has convertido tu vida. ¿Quién de vosotros deja todo y viene a Mí? ¿Quién te retiene en tu mundo material? En el mundo que puedes convertir en un paraíso, este mundo es tuyo. ¿Pero cómo lo conviertes tú con tus pensamientos, qué haces con él? ¿Acaso no lo destruyes y te estás destruyendo a ti mismo? ¿Qué esperas? No te guíes por otro, porque el otro ya hizo, tu hermano. Falta que hagas tú. ¿Qué has hecho? ¿Qué me has demostrado como hijo? **¿Qué has aprendido de la Enseñanza Verdadera que te he dejado a través de muchas encarnaciones? Hijos míos, hijas mías, la Enseñanza Verdadera no está fuera de vosotros, está contigo mismo.****

Hoy te crees más, pero eres pequeño en espíritu, y ten cuidado porque muchos vienen con vestidura de ovejas. ¿Pero su espíritu cómo lo conoces? ¿Cómo descubres que viene con la VERDAD que Yo he dejado a vosotros? Porque acabas de escuchar a mi Hijo que te ha recordado cuando anduviste con

él, cuando anduviste en aquellos tiempos y él te respondió con la verdad. No hay espíritu en mi mundo que venga con pobreza a un hermano que pida más, y todo aquél que lo haga, no es conmigo. Hijos míos, Yo no mando a falsos espíritus, sino te voy a decir quién eres, eres mi hijo, eres la misma conexión universal que existe en el universo entero, en el cosmos todo fue hecho y será para siempre, no hay destrucción, todo lo que pasa en lugares donde tú mismo conoces, es porque ahí han formado sus pensamientos, han atraído sus pensamientos y con hechos se están demostrando sus voluntades, sus deseos, el porqué.

Y tú, tú que estás en esta Escuela, que la categorizas como Escuela y aún no sabes nada ni de ti mismo, sí, hijos míos. De esta manera vengo para que pongas un alto en tu espíritu, no vengo a decirle a tu cuerpo, vengo a decirte a ti, a tú espíritu, porque ahí es el todo, ahí estoy y estaré siempre y para siempre. ¿Qué le has hecho a tu hermano? ¿Qué le has dado a tu hermano? Tú, tú que estás al lado de Mí, ¿te has buscado? ¿Me has encontrado? ¿Por qué te limitas en tus pensamientos? Yo vengo a recordarte, vengo a decirte que en tu espíritu tienes todo lo que necesitas para levantar, para blanquecer, para pulir, para presentarte donde sepas que están esperando este amor que eres.

No es nada más, queridos hijos míos, querer meterte en el fango sin saber a dónde vas a poner el paso verdadero. Hoy, hoy que vienes a escuchar la palabra a través de un instrumento, pero ¿quién de vosotros se libera en el momento y siente la palabra a través de la irradiación, la palabra a través del poder, la palabra a través de la luz? **¿Quién tiene la fuerza y el valor para quitarse la venda de sus ojos? ¿Quién de vosotros tiene el valor suficiente para despertar del sueño que has convertido por tus existencias anteriores? Hijos míos, hijas mías, es necesario que apresures tu adelantamiento en tu vida. No esperéis tiempo, porque si crees en el espíritu -os te digo como Padre- no esperéis tiempo, conviértete en el tiempo, no esperes hora, porque no existe en mi mundo, ni aún en este mundo terrenal.** El tiempo lo has medido tú y hoy lo has convertido y lo haces, hablo del tiempo de tu materia, pero del tiempo de tu espíritu cuando estés en esta Ciencia, en este camino, verás que no hay oscuridad, que no hay tiempo, que no hay hora ni segundo; es infinito, es eterno como tu espíritu.

Así os vengo a recordarte, hijos míos, a recordarte lo que es transmitido a través de mi Hijo, a través de la irradiación de tu propia existencia, sí. Todo lo que oyes de tú verdad, todo lo que escuchas de tú verdad, todo lo que sientes de tú verdad, todo lo que puedas arrepentirte de tú verdad, este eres tú, hijos míos. **¿Qué has hecho entre vosotros? ¿No has hecho, pues, la distancia entre tu hermano? No, hijos míos, dudas, dudas sin saber que puedes dudar de ti mismo porque vienes de Mí. La unión hace la fuerza, esta palabra es tuya, entonces cuando se unifica como un solo pensamiento, porque ERES UNO, no eres muchos, ni millones, ERES UNO. La diferencia la ves vosotros porque te distancias, te alejas y no te diriges hacia Mí, esa es la diferencia de tu vida.**

**Pero, Yo mando a los Espíritus de Luz, ¡DE LUZ! -no a los falsos espíritus- a decir la verdad verdadera, para el adelantamiento de tu vida, de tu espíritu, de tu existencia que hoy desconoces.** Hoy tienes que saber que vienes de Mí, y si en verdad estás conmigo demuéstremelo; no con palabras, sino con hechos, con hechos verdaderos. Que la ignorancia y la incredulidad de tu vida, hoy la destruyas con el espíritu, con el poder y también con la fuerza que te he dado hoy y siempre y para siempre. Hijos míos, hoy sabes mucho de lo que han hecho tus hermanos, de lo que el espíritu ha hecho, hoy te has guiado por palabras; pero si eres capaz de distinguir tu verdad, eso que escuchas, eso que lees, eso que te transmiten, eso es tuyo, tú lo puedes hacer, hazlo, unificate, unificate en el amor verdadero, conviértete en el amor verdadero, esa fuente divina, esa agua de vida que eres y que te he convertido porque estoy contigo. Puede ser la sanidad de tu espíritu, es la sanidad de tu espíritu, **ámense como hermanos, unifíquense como hermanos, no hay nada de diferencia entre vosotros, hijos míos, no hay nada de distinción, todos son espíritus, todos son hermanos, todos son partes mías, todos son chispas divinas, todos son irradiación, todos son poder, todos son Dioses Grandes y maravillosos.**

**Hijos míos, no esperéis que la salvación venga a través de otro, la salvación eres tú. En esta Escuela no debe de hablarse de pobreza, en esta Escuela debe de hablarse de riqueza espiritual. Yo a nadie**

**lo he dejado pobre, a todo lo he dejado rico, a todo lo he convertido en ese lugar maravilloso que vosotros buscáis por fuera.** Y hoy no pierdas tu tiempo, como dijo mi Hijo, nada más venir a sentarte en una silla con tu cuerpo, no. ¿Dónde está tu espíritu, está aquí o está donde os te dije a través de mi Hijo: Donde está tu tesoro, ahí está tu corazón.

Hijos míos, todos son hermanos en espíritu y en verdad, todos pueden levantarse cuando así lo deseen, cuando te conviertas en el perdón, en el perdón de tu espíritu para salir adelante en Mí Nombre. Hijos, comiencen a ejercer el poder en tu espíritu, ya no te detengas sobre el camino, hoy que tienes la oportunidad, te he dado la oportunidad de descubrirte, de amarte y de hacer lo que hoy tienes que hacer. Busca pues en lo más interno de tu espíritu, ahí encontrareis todas las herramientas necesarias para caminar firme sin retroceder atrás. Hijos míos, tu hermano te ha dado mucho, pero vosotros poco has hecho por ti. Él te ha recordado que vosotros eres primero, él te ha dado también las grandes facilidades de desertar y de crecer en esta vida verdadera. Hijos míos, ¿a qué Dios buscas, pues? ¿A qué Dios pides? Sino es a quién pedir, sino todo depende de ti, tú como espíritu elévate en la escala verdadera. Vengo a hablarte desde donde me encuentro como tu Padre, porque dichoso es aquél que abre sus ojos y mira qué tan cerca estoy entre vosotros.

El camino que se te menciona que debes de caminar, son las pruebas que tienes que pasar, son los hechos que tienes que caminar para que así, el día de la comprensión de tu espíritu sepas quién eres. Porque tienes que caminar, hijos míos, caminar sobre la vida que es este mundo que tienes enfrente de ti, no tener miedo para aquel que crea en ti y confíe que a través de tu cuerpo puedas hacer mi voluntad, siempre y cuando aquél crea que puedes hacerlo, sí, y convertirte en el momento. Hoy que estás aquí, hoy que vienes a escuchar unas palabras a través de un instrumento, no las escuches con tus oídos de tu cuerpo, con tus ojos, con tu nariz, con tu boca, con tus poros de tu cuerpo, no, hijos míos, escúchalas con tu espíritu. A tu espíritu vengo, porque te encuentras en tu mundo, como acabas de escucharme, y hoy vengo a decirte que no es difícil para salir de ahí, así como luchas para obtener algo material en tu mundo materia, sí, hablo de la energía convertida en materia. Así también más eres para convertirte en el Dios verdadero y unificarte y convertir una sola presencia del amor universal, cósmica, crística que hoy desconoces en tu vida. Hijos míos, hablo del universo, hablo del cosmos, hablo de ti. Porque tú como poder derramas el deseo de tu espíritu al cosmos, al universo, y a través del tiempo vuelve a ti. Así es el momento de comenzar a trabajar los buenos deseos de tu espíritu, los buenos hechos de tu espíritu para que os te glorifique, te glorifique como el Dios verdadero adelante de la Humanidad bendita.

**Yo como tu Padre vengo delante de vosotros, sí, hijos míos. ¿Por qué a quien le pides? ¿Y a quién le echas la culpa por tus desgracias? ¿No es a Mí, pues? Te digo y te recuerdo, las palabras mías a través de mi Hijo Jesús, que éramos y somos en espíritu y verdad la misma presencia entre vosotros. Cuando mi Hijo recorría los desiertos y os te encontró a ti murmurando del Padre verdadero, que ellos estaban y sufrían allí, porque Yo deseaba que ellos así hicieran y así comprendieran la vida. Y mi Hijo los acuchó a una distancia, no estaba frente de ellos, escuchó a una distancia y caminó hacia ellos y les dijo mi Hijo: ¿De qué Padre reniegas? Y ellos respondieron: Al Padre Dios que me ha mandado el castigo. Y mi Hijo les dijo: Hombres de poca fe, en verdad os digo, ¿qué padre de la tierra le daría a su hijo, en vez de un pan una piedra, en vez de un pez una serpiente? Y ellos respondieron: Nadie. Cuanto más mi Padre que lo ha hecho todo y lo ha formado todo y te ha dado la vida de tu espíritu.**

Vosotros haceis contigo mismo los hechos de tus vidas, las formas de tu vida y hoy vengo a transmitirte esta verdad que a través de mi Hijo ignoras, porque te entra la palabra por tu oído material de tu cuerpo y te sale por el otro. Pero hoy es el tiempo que te unifiques en espíritu y te descubras en espíritu, te ames en espíritu y te ames como la Fuente Divina que eres, esa fuente que ha salido de Mí, hijos míos. Reconóctete en estos momentos, ámame, si vienes como espíritu demuéstrame que en espíritu estás frente a Mí. ¿Quién lo hace? Detente, detente, hijos míos, no lo puedes hacer porque no caminas el camino verdadero y Yo te digo detente del camino que caminas y retrocede atrás para comenzar del principio y caminar firme sobre la Ley verdadera, la Ley que tu Hermano Moisés ha dado al Pueblo, ha dado a sus hermanos en aquellos tiempos y hoy de esos mandamientos te has olvidado y hoy de esos mandamientos ignoras la verdad. ¿Quién de vosotros

lo hace, quién de vosotros en espíritu y verdad repite los mandamientos, me muestra los mandamientos que los tiene firme en su espíritu? ¿Quién de vosotros? Hazlo, te escucho, hijos míos, te escucho, pero no lo hagas con tu cuerpo material, hazlo con tu espíritu, porque ahí estoy para escucharte, para amarte y para, si deseas entrar al Reino, la puerta está abierta.

Hijos míos, hijas mías, lo que te distingue es nada más el cuerpo, pero en espíritu y verdad eres el mismo, eres la misma. Delante de mis ojos eres puro y sincero, sí. No vengo a reprochar tu vida, ni vengo a juzgarte cómo piensan tus hermanos, no, vengo a decirte que eres mi hijo y como hijo te amo, como el universo que Soy, como el amor verdadero. **Hay mucho por estudiar, hay mucho por descubrir en ti que hay en lo más profundo de tu espíritu. Yo vengo a recordarte que luches en ti, la lucha es contigo mismo, no busques la lucha fuera de ti, búscala en ti mismo, en tu espíritu, ahí encontrarás la verdadera victoria, la victoria de la enseñanza, la victoria del descubrimiento y el amor verdadero que hay en ti como la fuente que eres. Eres el Camino, la Verdad y la Vida, vengo a recordarte esto, eres el Camino, la Verdad y la Vida.**

Tú como ello o como lo que acabas de escuchar, falta que te conviertas, ser para convertirte y demuestras con hechos las grandes voluntades de tu espíritu, tu espíritu es amor, tu espíritu es paz, tu espíritu es esa enseñanza, es sabiduría y conocimiento sobre la Ley verdadera delante de Mí. Para llegar a mí, hijos míos, tienes que convertirte como se convirtió tu hermano Jesús, mi Hijo, para ser la voluntad, para aquél que crea en él, para aquél que confié en él y confíe que puede hacerlo. Eres libre en el momento con el arrepentimiento de tu espíritu y sigue adelante en el camino verdadero para llegar al reino, al reino, al mundo de la paz, de la ternura. Al mundo que hoy pronuncias y piensas en tu espíritu nada más por pensar, donde no hay hambre ni necesidad, donde hay gozo en tu espíritu, hay felicidad en tu espíritu, hay alimento espiritual en tu espíritu, porque todo Soy a través de tu espíritu.

Vengo a decirte, a recordarte que basta de pequeñez, basta de ignorancia, basta de lo que hoy en día te atrasa para que estés conmigo. Hoy, camina, apretáis bien tus sandalias y camina como hermanos que son, juntos, juntos hacen la fuerza, juntos hacen el poder. Hijos míos, hijas mías, hoy que vienes a escuchar la palabra a través de la irradiación verdadera de tu existencia, Yo como tu Padre, vengo a decirte que no esperes más el tiempo para ser descubierto, lo que debes de luchar en tu vida es contigo mismo, es en ti, no limites el tiempo, no limites lo que hoy vienes a descubrir en tu espíritu, acreciéntalo con el poder, hazlo, Yo sé que puedes, Yo como tu Padre vengo a decirte que puedes hacerlo hoy en esta mañana de irradiación unidos como hermanos, amaos unos a los otros y cuando lo hagas te estarás arrepintiéndote de tus pecados, sí, arrepintiéndote de tus pecados que hoy te detienen, que son las barreras que te detienen sobre el camino verdadero.

Hoy que vienes a esta Escuela, que la llamas Escuela, pero te digo tú verdad, la Escuela la conviertes tú, eres tú; y si esta Escuela es pobre es porque así lo eres tú; si esta Escuela es rica en espíritu y en verdad, es porque así eres tú como espíritu y en verdad. Hijos míos, basta de ignorancia porque Yo te observo, para Mí no hay día ni noche, para Mí todo es eterno. Aunque sé cuáles son tus pensamientos al estar aquí, pero no te vayas por la semejanza, descubre lo que hoy vienes a descubrir a través de tu espíritu. Cuando te quites la venda de tus ojos y mires en espíritu y en verdad quién está contigo en lo más profundo de tu espíritu, allí no habrá incredulidad en tu espíritu, ahí no habrá duda en tu espíritu, ahí no habrá nada de lo que has convertido en tu materia, de lo que hoy en día te atrasa sobre este camino verdadero.

**Adelante pues como hermanos, y hoy deben de unificarse más, porque Yo estoy con vosotros aunque no me veas, aunque no me sientas, estas palabras son tuyas, porque mi Hijo Jesús, a través de él, Yo os te las derramé para que tuvieras la confianza y la seguridad que la que está contigo es la FUERZA UNIVERSAL, pero para que esté la FUERZA UNIVERSAL contigo tienes que convertirte en la FUERZA UNIVERSAL, tienes que SER LA FUERZA UNIVERSAL, el Dios verdadero, la energía del amor verdadero para que tu hermano, todo aquél que busque, encuentre en ti y todo aquel que te pida, se llene de este manjar de manjares en espíritu y en verdad, de este pan sin levadura, de esta agua de vida que calma la necesidad del espíritu, sí, calma la necesidad del espíritu; también sí así lo deseas, calma el sufrimiento de tu espíritu, porque nada viene de la nada, todo depende del espíritu.**

Tú que sufres, tú que no te comprendes, ¿sabéis por qué las cosas? Porque hoy sientes un dolor, sientes una molestia, sientes en tu cuerpo cosas como piedra, infección, fiebre, dolor, parálisis en tu cuerpo. ¿Lo sabéis, hijos míos? ¿Lo sabéis de dónde depende todo lo que hoy has convertido en tu propia destrucción? ¿Lo sabéis? ¿Sabéis de dónde depende todo? No es de hoy lo que hoy vengo a decirte. ¿Quién tiene al cuerpo como está el cuerpo? Hoy ya sabéis que tú eres la fuente, pero esa fuente la derramas a tu propia conveniencia, le das el color a tu propia conveniencia, le das la vida a tu propia conveniencia, y eso tu espíritu lo refleja a través de tu cuerpo, tu cuerpo a través de tus ojos materiales hoy siente lo que tu espíritu le transmite, lo que tu espíritu siente, lo que tu espíritu derrama a tus órganos, a tus partículas, a tu sangre, a tus huesos de tu esqueleto que forma el cuerpo. Enfermedad no existe en el aire, ni en el cosmos, ni en el universo, todo depende de vosotros, todo ha sido pensamiento de la Humanidad bendita, creencia de la Humanidad bendita, forma de la Humanidad bendita, y hoy vives lo que pediste, lo que hiciste en aquellos tiempos, hoy vienen tus deudas a ti.

Hijos míos, esta es la razón del porqué sufres en esta existencia, pero hoy que estás conmigo vas a dejar todo y vendrás a unificarte como el amor verdadero hacia el amor verdadero. ¿Lo harás, hijos míos? ¿Lo harás? No te quedes callado. ¿Porque cuándo te vas a levantar de donde estás caído? ¿Cuándo vas a demostrarte a ti mismo que puedes hacer eso y más porque eres Hijo mío? Hijos míos, hijas mías, la auto-curación existe en tu espíritu, pero te tienes que convertir en la auto-curación, auto-curar a tu espíritu es sacar todo, eliminar toda energía negativa, todo pensamiento negativo en ti, sí, te hablo a ti. La sanidad de tu espíritu eres tú mismo, pero para sentirla y gozarla, te tienes que convertir en esta sanidad bendita que Soy a través de vosotros.

Esta es tu verdad, esta es tu vida que vengo a recordarte para que salgas del fango. Tenéis que salir del fango, porque si hay dos o tres contigo los podrás sacar cuando estés afuera ya, porque primero eres tú, primero prepárate, no te confundas que la preparación te la dará otro o vendrá del cielo como tu bendita humanidad piensa, ellos piensan que vendré en una nube y al lado de Mí los ángeles, arcángeles sonando trompetas, no seas como ellos. Hoy vengo a ti o estoy contigo si así os me permites habitar en tu espíritu, si así te convierte en el Dios verdadero y reine todo lo que soy en tu espíritu y con hechos reines a cada uno de tus hermanos sacándolos del fango donde se encuentran con la libertad del libre albedrío que cada uno posee en su vida.

**Hijos míos, hijas mías, vengo a alimentarte si así lo deseas, vengo a decirte Yo Soy el pan sin levadura, vengo a recordarte Yo Soy el agua de vida en tu espíritu. Adelante, firme, unificados como hermanos, amaos unos a los otros como a sí mismo, porque esto tienes que hacer para comenzar a caminar. Si no amas a tu hermano, es porque aun no te amas a ti mismo. ¿Cómo vas a poder amar a tu hermano? Tú lo sabes.**

La mies es mucha, los odres muy pequeños, hoy que estoy una vez más a través de este instrumento ¿sabéis la presencia que ha estado en este punto, verdad? Una vez más estoy a través de este instrumento y si crees en Mí, serás sano en tu espíritu y si no lo eres y no lo crees, sigue luchando en ti mismo hasta que el día que comprendas que ya no estaré en este cuerpo, sino estaré en tu espíritu y si en aquél tiempo, que aun te comprendas y tengas tu cuerpo, estaré derramándome a través de él, si así lo deseas, a tu Pueblo. Todos son hijos míos, todos son médiums de la irradiación, no hablo del cuerpo, hablo del espíritu, porque a través del espíritu es que hoy me encuentro con vosotros, pero sé dónde, cuándo y en qué momento. No te equivoques, porque si tú me pides, como te dijo mi Hijo en aquellos tiempos, donde están dos o tres en Mi Nombre ahí estoy con ellos.

Así os vengo a recordarte, vengo a recordarte que te pongas alerta, porque en tu Escuela tienes prueba y esa prueba la tienes frente de ti. Adelante, pues, hijos míos, adelante y ten cuidado en el camino para que así nadie se divida, se desvíe, sea diferente entre vosotros. Todos son iguales, todos son la misma energía que os he dado a vosotros, no nada más a los que están en carne ocupando un cuerpo, sino a todos los que se encuentra en esta mañana de luz en espíritu y en verdad. Hoy que vienes a buscar, lleva en tu espíritu, limpia tu hogar que es tu espíritu con el agua que os limpié a través de mi Hijo a los cuerpos de los Discípulos. Así vengo a vosotros en espíritu y verdad hijos míos, para que así de hoy en adelante ya no más de pobreza, ya no más de ignorancia, ya no más

de incomprensión, ya no más de palabras. Sino hoy en día es convertirte en hechos, porque con hechos será tu crecimiento y desarrollo a tu espíritu como el Dios verdadero que eres. Libérate, libérate del mundo que has construido en tu espíritu, hazlo y búscate, búscate a ti mismo, búscate y os digo te encontrarás.

Hijos míos, hijas mías, encarnados y desencarnados que te encuentras en este punto, en este redil de amor, cobijándote del pasto verdecido que es la esperanza de tu espíritu, adelante, adelante, come de este pan sin levadura, bebe de esta agua de vida en tu espíritu.

**A través de este instrumento Yo Soy el gran Yo Soy, y hoy vengo a mis hijos como el Padre, como el Padre verdadero que desea lo mejor para ellos, como el Padre que buscas y hoy lo vas a encontrar si así lo deseas en lo más profundo de tu espíritu. Adelante pues, hijos míos, agarraos de las manos como hermanos y caminar firme en el camino verdadero y no voltees a ver para atrás, porque si volteas a ver para atrás, eres hombre o mujer de poca fe y tu debilidad de tu espíritu te va a traicionar, no seas débil, se fuerte, firme hacia adelante. Si veis que tu hermano cae, deja que tu hermano que vine atrás de él lo levante y sigan caminando. Pero tú que vas a la delantera, firme, firme sin voltear a ver atrás para que así te comprendas, para que así te descubras y sepas qué rumbo, qué camino eliges y camines.**

A través de este cuerpo y a través de mi irradiación y a través de vosotros, espíritus encarnados y desencarnados, te bendigo como hijo unigénito para que te liberes y cumplas lo que hoy falta por cumplir. Hijos míos, hijas mías, adelante, adelante porque adelante voy como el delantero iluminando el camino verdadero para que así llegues en lo más profundo de tu espíritu y te descubras como el Dios verdadero. Hoy es el tiempo de los hechos, no de palabras. Y no te digo hasta pronto ni adiós, porque Soy el universo entero, Soy el mundo que hoy buscas y hoy encuentras en este punto.

Os te digo hasta siempre por la eternidad, por los siglos de los siglos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquel que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.